



15.09.2014

WIR STEHEN IN DEN STARTLÖCHERN

Kurz vor Beginn der Messe zeigen sich die Aussteller der Automechanik optimistisch. Während in der Halle 11 wohl noch bis in die späte Nacht hinein letzte Hand angelegt wird, blicken die meisten Werkstattausrüster mit gespannter Erwartung auf den Start der Messe.

SCHADENTALK STÖSST AUF STARKES INTERESSE

Viele Aussteller rechnen damit, dass der Donnerstag einer der stärksten Messtage wird. „Zahlreiche Kunden haben sich am 18. September angekündigt, da hier auch der Schadentalk stattfindet“, so KSR-Vertriebsleiter Matthias Schuckert. Noch bis zum Mittwoch gibt es die Möglichkeit, sich für die Veranstaltung auf www.schadentalk.de anzumelden.

MEHR AUSSTELLER DENN JE

In Frankfurt zeigen 4.631 Aussteller moderne Werkstattausrüstung, das ist Rekord. Noch nie hat es so viele Unternehmen gegeben, die bei der Automechanik ihre Technik und Produkte vorstellen. Darunter auch erstmals wieder namhafte Lackhersteller wie Spies Hecker, Cromax und Standox.

HALLE 11 FÜR KAROSSERIE- UND LACKIERBETRIEBE

Die wichtigste Ausstellungsfläche für Karosserie- und Lackierbetriebe befindet sich in Halle 11. Hier präsentieren 142 Werkstattausrüster ihre Neuheiten.

Ina Otto